

働くって!? 中学生職場体験学習

教室から社会に飛び出した中学生たち。そこで中学生が体験した、苦労や達成感、そして感謝の気持ちを紹介します。



▲崩れないように丁寧に積み上げます

9月25日から10月1日のうちの5日間、市内3校の中学生2年生511人が、職場体験学習を行いました。この職場体験学習は、福津市、宗像市、古賀市で営業している122事業所の協力により、働くことの意義や素晴らしさを知り、社会人としての基本的なマナーを学んだり、人間関係の大切さについて理解を深めたりすることを目的に、毎年実施しています。

この体験を通じて、子どもたちは仕事の大変さだけでなく、親切に指導してくださった事業所のかたから、感謝することの大切さや働くことの厳しさを学び、自分の将来のことを考えることができたようです。

体験学習後、事業所のかたがたに回答していたいただいたアンケートには、「指導しながら、自分たちも逆に中学生に教えられた」「中学生の働きぶりに感激した」などのうれしい言葉もいくつもいただき、子どもたちが一生懸命に働いた真剣な姿がうかがえました。

また、子どもたちの家庭で体験談

を話すことで、将来やこれからの進路について考える機会となつたことでしょう。この体験学習が、子どもたちにとって勤労観や職業観を広げ、地域の絆を感じる場となつたと思います。

市では、学校・家庭・地域の三者が連携・協力しながら学校運営を行うことを方針のもとで行つた職場体験学習では、中学生を受け入れていた所のかたはご連絡ください。今後とも子どもたちの成長のために、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

また、職場体験学習は来年度も実施しますので、ご賛同いただける事業所のかたはご連絡ください。今後とも子どもたちの成長のために、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

事業所のかたへのお礼

問い合わせ
市教育総務課企画係(津屋崎庁舎)
0940・52・4914



▲きれいになって馬も大喜び

▲教えることの難しさがわかつたかな

初日は小さな子たちと仲良くできるか少し不安でしたが、担当してくださった先生はとても優しく、話しやすいかったです。すぐに慣れることができました。小さな子たちは、運動会の練習では走ったり、遊んだりとても元気でやんちゃだったけれど、お昼寝の時間に寝顔を見るところでも癒されました。最終日には、一緒に遊ぶのも本を読むのも、ご飯を食べさせるのも最後だと思うと、とても掃除をした後に馬が喜んでくれるので、とてもやりがいがありました。

乗馬クラブ

仕事をする中で大変だと思ったことは廐舎の掃除です。力が必要だし、コツをつかむのも難しく、何よりも素早くしなければいけなかつたからです。とても疲れる根気の必要な作業でしたが、掃除をした後に馬が喜んでくれるので、とてもやりがいがありました。

サービス業

1番心に残つてることは笑顔です。笑顔によって人とのつながりができ、お客様の喜んだ顔を見ることができました。また、あいさつやマナーといった基本を一から学ぶことができて、この5日間はとても充実していました。この経験

保護者の声

これまで、あまり高齢者と関わりをしてよいのか分かりませんでした。しかし、体験をしていくうちに、耳の遠い方には大きな声で話し掛けると、うまくコミュニケーションをとることができるようになりました。また、看護師の仕事をだけでなく、薬剤師や栄養士、放射線技師、検査技師の見学や体験をしましたが、どれも大変な仕事だと思いました。

医療・介護施設

●将来の夢への現実を目の当たりにして、現場のかたがたの人間関係の大変さ、仕事の難しさなどを勉強できて、有意義な5日間を過ごせたと思いました。将来の夢をもう一度見直すこともできたのだと思います。

●礼儀の大切さを学んだようです。まだ14歳、将来何になりたいか?という目標も決まってない子が多い時期での、この職場体験はとても意味のあるものになつたことだと思います。この体験を通して働くということを見つけることができたらいいなと思います。

